
 

発     言     通     告     書 

    令和 7年 2月 27日 

松山市議会議長 原   俊 司 殿   

  松山市議会議員 佐々木   亨 

次のとおり通告します。    

発言順位 ９ 受領日時 2月 27日 午前 11時 50分 2 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 30 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

1 公民館について （１）長寿命化計画に基づいたこれまでの工事実績及び令和 7年度の 

   予定について 

  （２）公民館及び分館の建て替えに対する考え方を問う。 

  （３）公民館の建て替えや大規模な改修、修繕について地元の要望を 

   どのように聞いているのか。 

   

2 市営住宅について （１）現在の空き部屋数と空き部屋がある理由を問う。 

  （２）入居前の修繕はどのようなタイミングで行われているのか。 

   また、申込みから入居までの期間を短縮できないか。 

  （３）ファミリーシップ制度導入による入居申込みの手引きの改訂につい 

   て 

   

3 中島汽船の高速船一部運休につい （１）航路維持の補助について 

 て  ①令和 5年度の補助額について 

   ②高速船が一部運休になったことにより補助額の変更はあるのか、変 

    更する場合、その算定方法を問う。 

  （２）中島町船舶運航事業等の譲渡に係る協定書について 

   ①第 1条の責務について、本市はどのような務めを果たしたのか。 

   ②第 2条の住民の意見を広く聴くという部分が守られていないのでは 

    ないかと思うが本市の見解を問う。 

   ③住民の意見だけではなく、島嶼部へ通勤している方の意見も聴く 

    必要があると考えるが見解を問う。 

   ④第 4条に基づき重要事項を決定したと言えるのか見解を問う。 

  （３）船員確保について 

   ①半年間で 8名もの退職者が出た理由について 

   ②今後退職者を出さないための対策を立てているのか。 

   ③船員確保のために本市としてどのように協力するのか。 



 

 松山市議会議員 佐々木   亨 

 

 2 枚中 2 枚目 

 

No 件        名 発  言  の  要  旨 

  （４）運航表の改正を行うべきだと考えるが本市の所見を伺う。 

   

4 救急出動について （１）令和 6年の救急出動の状況について 

  （２）救急要請に対応するため現在取り組んでいる救急の出動体制を 

   問う。 

  （３）救急車の適正利用を促すための取組を問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


